

Patroli Malam Antisipasi Kriminalitas Oleh Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID

Oct 24, 2023 - 11:18



Sukabumi, 24 Oktober 2023 - Hari Selasa, Bhabinkamtibmas Desa Ciengang Kecamatan Gegerbitung, BRIPTU ASEP WANDI. K, tak kenal lelah dalam upaya menjaga keamanan dan kedekatan dengan warga. Pada jam 10.00 pagi, beliau

melakukan door-to-door system di wilayah Kp. Suradita Desa Ciengang, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan yang bertujuan untuk mempererat silaturahmi dengan masyarakat ini juga menjadi wadah untuk menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H.,S.I.K.,M.H yang dikenal dengan Aa Dede (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien).

Salah satu poin penting yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas adalah tentang bahaya dan upaya pencegahan terjadinya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Hal ini menjadi perhatian serius dalam upaya menjaga keamanan dan keharmonisan masyarakat Desa Ciengang.

Dalam suasana yang penuh keakraban, BRIPTU ASEP WANDI. K juga memberikan kesempatan kepada warga untuk menyampaikan curhatan, saran, atau masukan terkait keamanan dan situasi di wilayah mereka. Langkah ini membantu menciptakan keterlibatan masyarakat dalam menjaga keamanan di lingkungan mereka sendiri.

Tak hanya itu, Bhabinkamtibmas juga mengajak warga agar aktif dalam menjalankan sistem keamanan lingkungan (siskamling) guna mencegah tindak pidana pencurian. Dengan kerjasama yang kuat antara aparat kepolisian dan masyarakat, diharapkan wilayah Desa Ciengang akan tetap aman dan tenteram.

Kapolsek Gegerbitung, IPTU BAYU SUNARTI,.S.E, menyampaikan apresiasinya terhadap dedikasi Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan wilayah. Dengan semangat yang tinggi, Bhabinkamtibmas menjadi ujung tombak dalam memelihara keamanan dan ketertiban di Desa Ciengang.

Melalui kegiatan door-to-door yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas, polisi bukan hanya menjadi penegak hukum, tetapi juga sahabat dan pelindung masyarakat. Upaya seperti ini menjadi salah satu cara efektif untuk menjaga hubungan baik antara kepolisian dan masyarakat, serta mewujudkan lingkungan yang aman dan damai.

Kegiatan ini menjadi contoh nyata bagaimana kerjasama antara aparat kepolisian dan warga dapat menciptakan lingkungan yang aman dan harmonis, sesuai dengan semangat Aa Dede. Seluruh elemen masyarakat pun diharapkan terlibat aktif dalam menjaga keamanan wilayah mereka masing-masing.

Terkait kegiatan tersebut, Komandan Gegerbitung juga mengucapkan terima kasih kepada Bhabinkamtibmas dan seluruh masyarakat yang telah berpartisipasi. Semoga upaya ini dapat terus memperkuat ikatan antara kepolisian dan masyarakat, serta menjadikan Desa Ciengang sebagai contoh keberhasilan dalam menciptakan lingkungan yang aman dan damai.